

# サ ル ビ ア

平成27年11月2日 第58号

## 2年生・校外学習

10月23日（金）、2年生は、ぐんまこどもの国へ、校外学習に行ってきました。

午前には、サイエンスワンダーランドを見学したり、ダイナミック広場や冒険のとりでで遊んだりしました。グループで昼食をとった後、午後は、プラネタリウムを見学しました。

天気にも恵まれ、とても楽しく1日を過ごすことができました。



## 子どもを守ろう！プロジェクト

10月23日（金）の下校時に、1年生は、群馬県交通安全施設業協同組合が実施している「子どもを守ろう！プロジェクト」の一環として、ネオキャップの貼り付け作業をしました。

群馬県交通安全施設業協同組合では、学校周辺や通学路の安全対策として、児童啓発シートの設置などの活動を行っています。市内では3つの小学校が対象となり、本校も東門付近に「知らない人にはついていかない」というネオキャップを設置していただきました。

子どもたちが、安全・安心に登下校してくれることを願っています。



## 避難訓練

10月27日（火）の20分休みに、避難訓練を行いました。今回の避難訓練は、休み時間中に、家庭科室から出火したという想定で行いました。

児童は、「お（おさない）か（かけられない）し（しゃべらない）も（もどらない）」の約束を守って、しっかりと避難することができました。

避難後は、赤堀消防署の方の話を聞いたり、代表児童と職員で消火訓練をしたりしました。

自分の生命を守るために、安全かつ整然と避難できるようになってほしいと思いました。



## 音楽集会

10月29日（木）の朝行事は、今年度7回目の音楽集会でした。今回から、後期の音楽委員会の児童による進行や演奏になりました。

児童全員で、10月の歌「赤いやねの家」を、歌詞を味わいながら歌いました。本校の校舎も赤い屋根なので、「赤いやねの家」の歌詞「ずっとこころのなか あかいやねのいえ」のところが歌いながら、子どもたちが大人になっても、たくさんの楽しい思い出を作った場所として、心に残してあげなければという思いを新たにしました。

次回の音楽集会は、11月10日（火）の朝行事（8時20分～35分）で、4年生が合同音楽会に出場する歌の発表をします。是非、聞きに来てください。

